

Einladung zum Gastvortrag

## **Grenzüberschreitende Normalitäten**

Ein sozialpsychologischer Blick  
auf Missbrauch und Misshandlungen  
in einem katholischen Eliteinternat

von

**Prof. Dr. Heiner Keupp**

am Dienstag, 2. Juli 2013, von 16 – 18 Uhr c.t.  
im Casino (Campus Westend)

Heiner Keupp war von 1978 bis 2008 Professor für Sozial- und Gemeindepsychologie an der Universität München und hat Gastprofessuren an den Universitäten in Klagenfurt und Bozen. Seine Arbeitsinteressen beziehen sich auf soziale Netzwerke, gemeindenahere Versorgung, Gesundheitsförderung, Jugendforschung, individuelle und kollektive Identitäten in der Reflexiven Moderne und Bürgerschaftliches Engagement. Er war erster Preisträger der Deutschen Gesellschaft für Verhaltenstherapie (2000) und Vorsitzender der Kommission für den 13. Kinder- und Jugendbericht der deutschen Bundesregierung.



*Der Vortrag findet im Rahmen des Kolloquiums von Prof. Dr. Phil C. Langer am Institut für Soziologie in Kooperation mit dem Sigmund-Freud-Institut Frankfurt statt.*